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Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 
 

Änderungsantrag zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur 
und Mobilität am 28.05.2019 
 
hier: Krayer Straße Gehwegherstellung von der Straße Rüggenberg bis Stadtgrenze 
 
Der Ausschuss für Infrastruktur und Mobilität beschließt: 
 
 
Punkt 3 wird wie folgt ergänzt: 
 
[…] Die Verwaltung prüft, ob auf eine Leitlinie auf der Krayer Straße zu Gunsten eines 
Radfahrstreifens oder, sofern dies aufgrund des Querschnitts nicht möglich ist, eines 
Schutzstreifens für Radfahrende, verzichtet werden kann. Bei positivem Prüfergebnis setzt die 
Verwaltung dies um. Zur besseren und sichereren Erreichbarkeit des Discounters wird ein 
Zebrastreifen angelegt. Auf eine bauliche Querungshilfe wird zu Gunsten des Zebrastreifens 
verzichtet. Eine Temporeduzierung vor dem Zebrastreifen wird hinsichtlich ihrer 
Notwendigkeit geprüft und bei Bedarf umgesetzt.  
 
 
Punkt 5 wird wie folgt geändert: 
  
[…] Im Grünstreifen vor dem ehemaligen Umspannwerk wird als Ersatz dafür ein 2,30 Meter 
breiter Streifen aufbereitet und mindestens 12, idealerweise aber 14 neue großkronige Bäume 
gepflanzt. Darüber hinaus werden auf der Kirschbaum-Allee (nahe Schulte-Kemna) mindestens 
22 samenfeste Obstbaum-Hochstämme gepflanzt und für die Einwohnerinnen und Einwohner 
des Stadtteils Leithe zugänglich gemacht. 
 
 
Begründung 
 
Die Herstellung einer sicheren, bequemen und guten Nahmobilität ist Garantie für eine 
funktionierende Nahversorgung. Auch im Hinblick auf den Radschnellweg und die vorhandene 
Erzbahntrasse ist eine Radwegeverbindung in den Stadtteil Leithe hinein sinnvoll. Die 
Erhöhung der Kompensationsmaßnahmen bereichert den Stadtteil und kompensiert in 
ausreichendem Maße die ökologischen Verluste durch die notwendigen Baumfällungen.  
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